



Eurofins alcanza un acuerdo para la adquisición de la división de análisis clínicos de Synlab en España

28 de octubre de 2024

Eurofins Scientific (EUFI.PA), líder científico global en pruebas bioanalíticas, con fuerte presencia y rápido desarrollo en el segmento de las pruebas de diagnóstico clínico y moleculares, altamente especializadas, y productos de diagnóstico in vitro, ha llegado a un acuerdo con Synlab para adquirir sus operaciones de diagnóstico clínico en España. La transacción está sujeta a las condiciones habituales, incluidas las aprobaciones regulatorias y se espera cerrar en el primer semestre de 2025.

La división de Synlab en España ofrece pruebas de diagnóstico clínico, incluyendo servicios de genética y anatomía patológica, en todo el territorio nacional, generando más de 140 millones de euros de ingresos en 2023. La división de análisis clínicos de la red de Eurofins en España está liderada por Eurofins Megalab, especialista en todo tipo de pruebas de análisis clínicos y en la gestión de laboratorios intra-hospitalarios en España.

Completada la operación, Eurofins se convertirá en el principal operador de análisis clínicos en España con amplia presencia y capacidad para proporcionar servicios a clientes públicos y privados en todas las comunidades autónomas. La compañía contará con una plantilla altamente especializada de más de 2.000 empleados y un portfolio de pruebas de laboratorio de primer nivel, con capacidad para proporcionar servicios de alta calidad basados en la última tecnología y avances médicos científicos. Además, los usuarios tendrán acceso a una extensa red de laboratorios y puntos de recogida de muestras con capacidad para atender a más de 10 millones de pacientes y procesar 100 millones de pruebas al año.

Comentario del Dr. Gilles Martin, CEO de Eurofins: “Esta adquisición confirma el compromiso de Eurofins por proporcionar los mejores servicios de análisis clínicos en el mercado español. Nuestro objetivo es ser siempre el laboratorio más fiable y avanzado a nivel tecnológico para nuestros clientes, proporcionando servicios de alta calidad, tanto para el sector privado como el público, incluidos servicios regionales de salud, grupos hospitalarios privados y compañías aseguradoras de salud”.

Sobre Eurofins – líder global en bioanálisis

Eurofins es Testing for Life. Eurofins Scientific S.E. es el líder global en testeo de productos alimenticios, ambientales, farmacéuticos y cosméticos, forense, ciencias de materiales y servicios de investigación en agrosience. También es uno de los líderes del mercado en ciertos servicios de análisis y laboratorios para genómica, y en el apoyo de estudios clínicos, así como en el apoyo para el desarrollo y fabricación farmacológica. También tiene presencia destacable en pruebas de diagnóstico clínico altamente especializadas y moleculares y productos de diagnóstico in vitro.

Con aproximadamente 62.000 empleados, en una red descentralizada y emprendedora de más de 900 laboratorios, en más de 1.000 empresas en 62 países, Eurofins ofrece un portfolio de más de 200,000 métodos analíticos para evaluar la seguridad, identidad, composición, autenticidad, origen, trazabilidad y pureza de una amplia gama de productos, así como proporcionar servicios innovadores de pruebas de diagnóstico clínico y productos de diagnóstico in vitro.

La amplia gama de servicios de las empresas de Eurofins sitúan en el centro la salud y la seguridad de las personas y nuestro planeta. La continua inversión para digitalizarse y mantener la mejor red de laboratorios y equipos de última generación respalda nuestro objetivo de proporcionar a nuestros clientes servicios de alta calidad, soluciones innovadoras y resultados precisos en el mejor tiempo de respuesta posible (TAT). Las empresas de Eurofins están bien posicionadas para apoyar los estándares de calidad y seguridad cada vez más estrictos de los clientes y las crecientes demandas de las autoridades regulatorias, así como los requisitos de los profesionales de la salud a nivel global, en constante evolución.

La red de Eurofins ha crecido muy fuertemente desde su creación y su estrategia es continuar expandiendo su portfolio tecnológico y su alcance geográfico. A través de I+D y adquisiciones, sus empresas se basan en los últimos desarrollos en el campo de la biotecnología y la química analítica para ofrecer a sus clientes soluciones analíticas únicas.

Las acciones de Eurofins Scientific S.E. están registradas en la Bolsa de Valores Euronext Paris (ISIN FR0014000MR3, Reuters EUFI.PA, Bloomberg ERF FP).

Hasta que se haga público oficialmente por Eurofins Scientific S.E. a través de canales de distribución aprobados, este documento contiene información confidencial para los fines del Reglamento (UE) 596/2014 del Parlamento Europeo y del Consejo de 16 de abril de 2014 sobre abuso de mercado.

Aviso importante:

Este comunicado de prensa contiene declaraciones y estimaciones prospectivas que implican riesgos e incertidumbres. Las declaraciones y estimaciones prospectivas contenidas en este documento representan el juicio de la administración de Eurofins Scientific S.E. a la fecha de este comunicado. Estas declaraciones prospectivas no son garantías de rendimiento futuro, y los eventos prospectivos discutidos en este comunicado pueden no ocurrir. Eurofins Scientific S.E. renuncia a cualquier intención u obligación de actualizar cualquiera de estas declaraciones y estimaciones prospectivas. Todas las declaraciones y estimaciones se realizan en base a la información disponible para la administración de la Compañía a la fecha de publicación, pero no se pueden hacer garantías en cuanto a su integridad o validez.